

Onde'N'Gospel élargit sa palette musicale



■ Stéphanie Hadley et les musiciens d'Onde'N'Gospel. Gilles, Pierre et Thomas. À l'arrière, Laurent. Photo Françoise COURBON

Le groupe choral Onde'N'Gospel connaît depuis plusieurs années une grande notoriété sur la région et bien au-delà puisqu'ils participent aux grands festivals de gospel nationaux et internationaux. Faire de la musique c'est aussi chercher sans cesse à évoluer, à se renouveler. C'est chose faite cette année avec l'intégration de nouveaux musiciens qui viennent apporter une touche rythmique un peu différente. Jusqu'à présent le chœur était accompagné au clavier par Thomas et par Gilles à la batterie et aux percussions. Ils sont rejoints cette saison par un contrebassiste classique, Pierre, et deux guitaristes Laurent et Gérard, guitariste rythmique-jazz. « Attention, ce n'est pas un orchestre accompagnant le chœur. Les arrangements se font en fonction des chants qui restent primordiaux. Ce sont les musiciens qui s'adaptent aux chants », explique Stéphanie Hadley, chef de chœur et désormais chef d'orchestre. « Les instruments rajoutent du corps au chant, lui donnent de la profondeur. » Des accents jazzy qui ne font qu'enrichir un répertoire explorant toute la richesse du Gospel.

PRATIQUE Onde'N'Gospel, rue Voltaire, Point Rencontre.

Blog ondengospel.eclablog.com Concert samedi 6 mai à 20 h 30 à Chamalières-sur-Loire (Haute-Loire) et le 10 juin à l'église de Saint-Galmier à 20 h 30 (entrée 6 euros, gratuit pour les enfants).